

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat yang melimpah sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “PENGARUH KARAKTERISTIK DAERAH, JUMLAH PENDUDUK, TEMUAN AUDIT, DAN OPINI AUDIT TERHADAP TINGKAT PENGUNGKAPAN LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH (Studi pada Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Provinsi Jawa Barat Periode 2014-2015)” Tujuan penulisan proposal skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam Proses Pengerjaan skripsi ini penulis menghadapi beberapa kendala dan juga hambatan, sehingga dalam proses penyelesaian skripsi ini penulis tidak lepas dari dukungan, bimbingan, bantuan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ayah H.Naopal Kaimuddin, Ibu Hj.Sitti Rahmatiah dan kedua kakak perempuan yaitu Nisrinah Naopal S.Kep dan Alm.Nisfiah Naopal S.Kom serta seluruh keluarga besar penulis yang telah memberikan dukungan serta doa kepada penulis.
2. Ibu Sri Rahayu, SE., M.Ak., Ak., CA selaku dosen pembimbing I dan Ibu Siska Priyandani Yudowati, S.E., M.B.A selaku dosen pembimbing II yang telah banyak membantu, membimbing dan memberikan masukan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Bapak Deannes Isnywardhana SE. MM selaku Ketua Program Studi S-1 Akuntansi Universitas Telkom.
4. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Universitas Telkom yang telah memberikan ilmunya hingga saat ini.
5. Sahabat-sahabat penulis di Bandung khususnya, Elsy Manora Manurung, Faris Rekzy GH, Maudita Anggraini, Rafly Alvin Hidayat, Rezka Amelia,

Rizki Ridhasyah serta teman-teman Kelas Akuntansi F 2013 yang telah memberikan dukungan , semangat, dan bantuannya selama ini.

6. Semua pihak dengan tidak mengurangi rasa hormat,tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah s.w.t selalu melimpahkan rahmat dan membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun sebagai perbaikan dimasa yang akan datang. Semoga penulis dan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca

Bandung, 20 April 2017

Fikrinah Naopal

1202130201